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16 de outubro, 2012

InterNoviciados: uma escola de fé! - Um testemunho

A fé faz-nos felizes por dentro. É uma experiência maravilhosa.  Sim, a fé é possível
porque Aquele que nos fez para Ele, criando-nos livres e chamados a amar no mais
profundo do nosso ser, veio ao nosso encontro na história da salvação… recorda-nos D.
António Marto. E, porque os jovens hoje continuam a fazer esta experiência profunda do
amor do Senhor e alguns decidem segui-Lo, o InterNoviciados de Fátima continua a
fazer sentido e abre de novo as suas portas a novas candidatas. Foi, portanto, com
renovada alegria que demos início a mais um ano de formação teológica. A abertura
solene teve lugar no dia 3 de outubro de 2012, pelas 15:30 com a Eucaristia na Capela
da Ressurreição, no Santuário de Fátima, presidida pelo Senhor D. António Marto, que
ao longo destes anos tem sido uma presença de pastor, de amigo e de testemunha
alegre e contagiante das novas vocações. Na sua homilia, o Senhor Bispo traçou as
linhas mestras do percurso formativo: “O mestre do Noviciado é Jesus Cristo… Ao longo
do caminho, Jesus vai abrindo o seu coração aos discípulos, vai educando-os a partir da
vida… que eles passem duma adesão teórica a uma aceitação experiencial. Jesus
procura fazer clareza nas motivações e disposições em ordem a fortificar a sua
resposta…”. A concelebrar tivemos professores e mestres que foram estímulo e apreço
para as noviças que iniciam o seu percurso, como para aquelas que terminaram esta
etapa de formação, em que sentiram o seu esforço recompensado ao receberem o
Diploma por estes dois anos de estudo e reflexão. Seguiu-se um convívio fraterno, que
serviu para estreitar laços, rever amigos, estimular e cimentar o SIM! Esta formação
teológica não quer mais do que contribuir para “uma mais pura e mais madura vida de
fé”. Aliás, a teologia é por definição um aprofundamento da fé. Mas esta fé não pode
prescindir da razão e do trabalho de pensar os seus conteúdos. Não é isso que
testemunha Santo Agostinho: “Desejei ver com o intelecto aquilo em que acreditei”?
Que Maria, a Senhora do Rosário e porta da fé, nos ajude a entrar no mistério de Cristo
e na beleza da nossa vocação. Irmã Fernanda Pereira
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